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野村会頭におかれては、「大阪賑わい創出プラン」をとりまとめら

れるなど、2期 6 年の間、商都・大阪の経済界の代表としての重責を

務められ、まずはその労をねぎらいたい。 

 

次期会頭に内定された佐藤茂雄副会頭は、京阪電気鉄道株式会社

の CEO として、交通インフラ整備や観光振興事業を通じて、大阪・

京都の発展に尽力され、経験・見識ともに申し分ない。社業や副会

頭としての経験を生かされ、関西全体の成長創造により一層尽力し

ていただけると期待している。 

 

今後とも大阪・京都はもちろん関西各地域の強みをさらに磨き高

め、融合させていくことが、関西地域全体の魅力の向上につながる

ものと考えているので、本所としてもこれまで以上に連携を深めて

いきたいと考えている。 

 
以 上 

 
平成 22 年 1 月 15 日 

京都商工会議所 
会頭 立石義雄 

 


